

viernes 7 de agosto de 2020

# Reymala trae la diversión al Teatro Unión Tejina con el espectáculo 'Clowneando'

*La actuación está incluida en el Ciclo Comediantes*



La Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de La Laguna, a través del Teatro Unión Tejina, presenta por primera vez en la localidad **Clowneando** un espectáculo en homenaje al mundo del payaso, que tendrá lugar mañana viernes, 7 de agosto, de la mano de la compañía de teatro Reymala. La actuación correrá a cargo del intérprete con destacada trayectoria en este terreno Miguel Ángel Batista y comenzará a partir de las 19:30 horas.

Este espectáculo forma parte de la programación **online** del Teatro Unión Tejina y continúa el Ciclo Comediantes, que ya contó el pasado 31 de julio con la actuación de la actriz y humorista Carmen Cabeza.

La concejala de Cultura del Ayuntamiento de La Laguna, Yaiza López Landi, incide en la importancia de actos como este para fomentar y hacer llegar la comedia, la música y el teatro a todo tipo de públicos. "Esta programación **online** permite que todos puedan disfrutar del trabajo de los artistas que acoge el Teatro, y en estos momentos es fundamental llegar a todos los rincones del municipio", asegura.

## 'Clowneando'

En **Clowneando** no se cuenta una ficción, con principio, nudo y desenlace, sino que se comparte una experiencia real en la que cualquier cosa puede pasar. Este payaso nos recuerda lo importante que es el juego invitándonos a jugar con él y entrando a participar en su mundo de fantasía.

El intérprete Miguel Ángel Batista conecta constantemente, mediante su actuación, con su verdad para centrar la atención del público, compartiendo su ilusión, sus dudas y sus problemas mediante el humor físico y diferentes números que se mueven desde el absurdo a la poesía para hacer las delicias de grandes y pequeños

El actor tiene amplia trayectoria, habiendo realizado cursos de Clown con maestros como Philippe Gaulier, Tom Greder, Jango Edwards, Virginia Imaz, Carlo Colombaioni, Hernán Gene, Alex Navarro o Peter Ercolano, entre otros, además de ser el edificador del proyecto de clown-circo 'Stronger'. 'Clowneando' ha sido representado en numerosas ocasiones en Canarias e incluso ha sido llevado al Miami Book Festival, en EEUU.